



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER

10/06/2023

LEGISLATIVO



## Nuestro compromiso es a favor del medio ambiente

En el marco del cierre de los Foros Nacionales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el diputado federal, Jorge Llaven Abarca, reafirmó su compromiso de legislar a favor del cuidado y conservación del medio ambiente para garantizar un mejor futuro a las nuevas generaciones.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/nuestro-compromiso-es-a-favor-del-medio-ambiente/452423/>